
Rapport moral saison 2024 

Bonjour à toutes et à tous, 

Je déclare ouverte l’assemblée générale du 8 Décembre 2024 de 

Cholet Vélo Sport. Merci de votre présence. 
 

Pour mon 2ème mandat de Président, je tiens à remercier le 

bureau et tous les membres du Conseil d’Administration pour 

leur investissement durant cette saison. La vie du club ne se 

repose pas sur le travail d’une seule personne mais sur celui de 

toute une équipe. Le CA s’est réuni régulièrement pour échanger, 

discuter, débattre et prendre les décisions les mieux adaptées au 

bon fonctionnement du club.   
 

L’année 2024 se termine. Toute ma gratitude aux responsables 

des Commissions pour leur esprit d’initiative et leur dévouement 

permettant une vie associative pleine de convivialité. 

 Nous pouvons citer : La galette, le vin chaud, les pots d’amitié au 

retour de sorties, les séjours du club femmes et hommes, le 

pique-nique...  

Ainsi que notre participation active aux 2 grands évènements 

extérieurs qui a encore été, cette année, très suivie par les 

adhérents : 

Signaleurs sur le « Tour de Cholet du dimanche 3 décembre 

2023 ». Partenaire de Cholet Evénement à l’organisation de « La 

Randonnée « Cholet Agglo Tour » du samedi 16 mars 2024 et 

signaleurs pour la Course Cycliste des pros du lendemain.  

En tant que partenaire à la Randonnée Cholet Agglo Tour, Cholet 

Evènement nous a attribué cette année un chèque de 700€. 
 

Cependant vous n’êtes pas sans savoir que la ville de Cholet ne 

nous a pas retenus en tant que signaleurs pour le dernier Tour de 

Cholet du dimanche 1er décembre 2024. Cette situation va 

impacter notre compte de résultat 2025. J’ai rencontré l’élue aux 

Sports lors du Forum des associations et elle nous a promis que 



nous serions à nouveau sollicités lors de la prochaine édition 

(Pour notre trésorerie, ce sera sur la saison 2026).  

Je remercie tous ceux qui ont participé aux différentes 

randonnées des clubs voisins au cours de l’année, les féminines 

pour le séjour itinérant « Ensemble à Paris », un week-end au 

Lude, et ceux qui régulièrement participent à la semaine fédérale 

de la FFCT. Par ailleurs, des adhérents à titre individuel ont réalisé 

quelques défis sous les couleurs du CVS. (Hubert vous en reparlera lors du 

rapport d’activité 2024). 

Les responsables des commissions vous présenteront également 

les différentes manifestations de façon plus précise et plus 

vivante.  

Licenciés : 

Nous sommes à ce jour 88 licenciés au CVS : 82 renouvellements 

et 6 nouveaux licenciés. Bienvenue à eux. (Fabrice V ; Jean louis 

C ; Éric B ; Philipe B ; Dominique A et Jean-Pierre Brémaud) + 3 

cartes club.  

11 adhérents n’ont pas renouvelé leur licence. Pour recruter 

activement nous avons participé au Forum des associations le 

dimanche 8 septembre 2024 et nous avons organisé une sortie 

découverte le dimanche suivant. Une aide de 100€ nous a été 

attribuée par le Crédit Agricole pour cette sortie. 

 Il nous semble judicieux de poursuivre ces actions, pour mieux 

nous faire connaître. A nous de chercher encore, pour recruter 

de nouveaux adhérents. Nous avons investi en début d’année 

dans une flamme et une banderole qui ont permis de nous mettre 

en évidence lors de la randonnée « Cholet Agglo Tour ».  

Groupes  

Début janvier, nous avons essayé de constituer des groupes 

homogènes pour les départs de randonnées du dimanche matin, 

afin de rouler en fonction de son niveau ou de la forme du 



moment. Le but recherché n’a pas été atteint en ce qui concerne 

les groupes 1 et 2 : la constitution de ces groupes telle qu’elle 

avait été déterminée n’a pratiquement jamais été mise en place 

par manque d’effectif pour réellement créer 2 groupes 

suffisamment conséquents. 

Je vous demande malgré tout de respecter un décalage de 

quelques minutes lors des départs entre les groupes 1/2 et 3 

surtout si vous êtes nombreux au départ. (Recommandation FFCT, pas 

plus de 20 cyclistes par groupe) 

Essayons de privilégier la convivialité aussi sur le vélo et le plaisir 

de rouler ensemble sans esprit de compétition et dans le respect 

de tous. 

Sécurité   

Hubert va nous rappeler encore quelques règles pour rouler en 

toute sécurité.  

Site Internet : 

Notre site Internet fonctionne très bien malgré quelques 

problèmes de connexion rencontrés par certains. Notre site 

permet aux adhérents d’être informés régulièrement de la vie de 

notre association.  N’hésitez pas à vous connecter par la page 

d’accueil pour retrouver les dernières nouvelles. (Patrick vous en parlera) 

 Equipement :  

Le club va renouveler les équipements pour 2025. Nous avons 

lancé une enquête sur les besoins de chacun. Le CA, après 

consultation auprès d’autres fournisseurs a retenu la société 

INVERSE. Monique vous donnera les détails de la procédure pour 

faire l’acquisition des nouveaux vêtements.  

Des membres du Conseil d’Administration ne renouvellent pas 

leur mandat.  

Trois nouveaux licenciés se présentent, et je les remercie.   



Je profite de cet instant pour remercier Daniel, Hubert et Marie- 

Claude pour leur participation au sein du CA qu’ils quittent ce 

jour. (Les petites anecdotes de notre secrétaire vont nous manquer.) 

                      BRAVO pour leur dévouement… 

Partenaires - Je remercie : 

- La ville de Cholet pour la subvention annuelle, la mise à 

disposition du local et les aides logistiques durant l’année. 

- Le Crédit Agricole pour sa participation financière à notre 

sortie découverte cette année.  

- Les Magasins de vélos : 

GIANT CYCLES BOUYER ; CYCLES CHAUVIERE VELOLAND et 

LES ROULEURS : -10% sur réparation et achat de vélo sur 

présentation de la licence CVS. 

CULTURE VELO CHOLET : Carte fidélité qui génère des points 

pour des bons d’achats. 

INTERMARCHE : Qui nous a aidé durant de nombreuses 

années pour notre pique-nique. Pour les années avenir votre 

trésorière vous donnera plus de détails. 
 

- Jusqu’en 2022, Intermarché nous accordait une remise de 50% sur les achats de notre pique-

nique annuel. L’année dernière il nous a fait une remise de 30%. Mais cette année nous n’avons 

bénéficié que de quelques produits gratuits soit une valeur de 58.60€ (…bien moins généreux).  

 

Le conseil d’administration se joint à moi pour remercier tous les 

bénévoles qui se sont impliqués cette année dans les différentes 

manifestations du club, en tant que signaleurs, aide à la 

Randonnée « Cholet Agglo Tour », pique-nique et pot de l’amitié. 

             A tous les licenciés et leurs conjoints, merci.  

Je vais maintenant laisser la parole à notre trésorière qui va nous 

présenter le rapport financier du CVS 2024 et le budget 

prévisionnel de 2025.  

Je vous remercie de votre attention et vous souhaite une très 

belle année de vélo 2025. 

Christian PAILLAT, Président du CVS  


